

Rapport annuel du responsable du CSI pour l'année 2004

Samnaun a été le théâtre des championnats suisses individuels qui s'y sont déroulés pour la première fois du 8 au 16 juillet 2004. Avec 371 participantes et participants, on a atteint un nombre remarquablement élevé de joueurs, alors que l'on avait quelques craintes vu l'éloignement du lieu. Ce sont les conditions d'hébergement et de restauration très avantageuses, de même que la très bonne infrastructure des locaux de jeu dans l'école de Compatsch (conditions de jeu très agréables) qui ont sûrement compensé le long voyage pour y parvenir. Le tournoi des dames avait tout d'abord été prévu pour 10 participantes à rondes complètes. En raison du manque de joueuses inscrites au moment de la clôture des inscriptions, ce tournoi a été intégré dans le tournoi principal I, ce qui ne s'est pas révélé comme un handicap. A l'avenir il pourrait se produire la même chose avec le tournoi des écoliers ainsi que celui des seniors si la participation continue de diminuer dans le futur. Le faible nombre de participants dans ces deux tournois est cependant trompeur. Il y a eu de nombreux écoliers et seniors qui ont préféré participer aux autres tournois.

Le nombre de participants dans les différents tournois a été le suivant :

Tournoi pour le titre masculin	10 participants
Tournoi principal I	114 participants
Tournoi pour le titre senior	24 participants
Tournoi pour le titre écolier	24 participants
Tournoi principal II	103 participants
Tournoi principal III	96 participants
Total	371 participants
En comparaison : Silvaplana 2003	370 participants

Les champions suisses :

Dames	Tatjana Lematschko, Zürich
Messieurs	Joseph Gallagher, Neuchatel
Seniors	Dragomir Vucenovic, Uitikon
Juniors	Oliver Kurmann, Neudorf LU
Ecoliers	Damian Karrer, Kirchberg SG

Markus Klauser a réussi une norme de MI dans le tournoi pour le titre masculin, ce qui est très réjouissant.

La Vallée de Saas (Saas-Almagell et Saas-Grund) sera pour la première fois organisateur des championnats suisses individuels en 2005 qui auront lieu du 7 au 15 juillet

Huttwil, fin décembre 2004

Beat Rüeeggger, directeur du CSI